

Prinz Eduard Insel.

(Prince Edward Island.)

Der größte Theil der Ländereien dieser Provinz ist bereits in festen Händen, doch sind Farmen, welche schon auf einen besseren Stand gebracht worden, für 20 Dollars (85 Mark) per Acre zu haben.

Diese Insel gibt ausgezeichnete Ernten an Halmfrüchten und ist besonders wegen des dort gedeihenden guten Hafer bekannt. Pferde und Rindvieh werden in großen Herden gezogen und bildet namentlich der Export des letzteren nach England eine bedeutende Erwerbsquelle der Bevölkerung. Fischerei und Schiffbauwesen werden ebenfalls stark betrieben.

Neu-Schottland.

(Nova Scotia.)

Die Strecken verfügbaren Landes in dieser Provinz sind beschränkt. Der Preis ist 44 Dollars (185 Mark) für 100 Acres aber an wirkliche Ansiedler werden Ländereien unentgeltlich überlassen. Der Boden gibt gute Ernten von Korn und Wurzelfrüchten, und große Quantitäten Weizen werden für die Ausfuhr gezogen.

Der Gewinn, welchen die Fischerei abwirft, ist ein sehr bedeutender. Besonders werden gehandelt: Stockfisch, Makrelen, Schelffisch, Heringe, und Seekrebse. Nach statistischen Ausweisen waren im Jahre 1882 28,500 Leute mit der Fischerei beschäftigt und belief sich der Gesamtertrag dieses Gewerbes auf \$7,100,000.

Neu-Schottland hat große Waldungen mit Schiffbauholz und anderem Nutzholz, das nach den Vereinigten Staaten, West Indien u. s. w. guten Absatz findet.

Halifax, die Hauptstadt der Provinz, ist der Winterhafenplatz dieses Gebietes. Es besitzt eine schöne Bucht und steht durch Eisenbahn Linien mit allen Theilen des Continents in Verbindung.

Britisch-Columbien.

(British Columbia.)



Britisch-Columbien, die sogenannte amerikanische Schweiz, ist die westlichste der can. Provinzen und liegt zwischen den Rocky-Mountains und dem Stillen Ocean. Es umfasst, die Vancouver-Insel inbegriffen, 341,000 engl. Quadratmeilen, ist also bedeutend größer als das ganze deutsche Reich, das nur 209,000 Quadratmeilen misst. Diese große Provinz zählte im Jahre 1881 nur 50,000 Einwohner, seitdem hat aber die Bevölkerung bedeutend zugenommen, aus allen Theilen Europa's sowie des amerikanischen Continentes sind Ansiedler dorthin gezogen.